



## **De la legalidad internacional a la lucha local: cómo y por qué los derechos humanos importan a los movimientos sociales en la democracia argentina**

Panel Estado, sociedad y derechos

Viernes 28/03/14 – 14:00 a 16:00

**Gabriela DELAMATA (UNSAM-CONICET)**

Argentina representa un caso regional de excepcional dinamismo del lenguaje de los derechos humanos, desde que el mismo fuera importado para enmarcar demandas sociales durante la dictadura.

El trabajo discute la productividad local histórica del patrón internacional de derechos humanos en el plano social activista y analiza los rasgos del repertorio de acción colectiva resultante de la inmersión de dicho patrón. Los temas que interesan a este trabajo son la relación entre movimientos sociales y derecho, entre democracia y derechos humanos, y la búsqueda de una perspectiva comparada sobre las modalidades de intervención política de la sociedad civil desde las transiciones democráticas.